

Excluidos

Ninguno.

Los señores opositores relacionados deberán presentarse en el Instituto Nacional mixto de Zulaeta (polígono de Zulaeta), a las once horas del día 9 de marzo de 1974, provistos del documento nacional de identidad, pluma y bolígrafo, lápiz y goma de borrar para verificar las pruebas de conocimiento y aptitud ante el Tribunal examinador designado al efecto, advirtiéndoles que el aspirante que no se presente a esta convocatoria se entenderá que renuncia a tomar parte en el concurso-oposición.

El Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición designado por resolución del ilustrísimo señor Subsecretario del Ministerio de Obras Públicas de 20 de diciembre de 1973, estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don Pablo Iglesias Atocha, Ingeniero Jefe.
Vocales: Don Francisco Dapena Casal, Ingeniero, y don Eduardo Pérez Sanz, Ayudante de Obras Públicas.
Secretario: Doña Concepción Carbón Barreiro, Técnico de Administración Civil del Estado.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, a quienes se les advierte que la presente Resolución podrá ser impugnada por los mismos en los casos y en la forma establecidos en la Ley de Procedimiento Administrativo, en la Ley de Procedimiento Administrativo.

La Coruña, 10 de enero de 1974.—El Ingeniero Jefe.—377-E.

RESOLUCION de la Junta del Puerto de Castellón por la que se hace público el nombramiento definitivo de los Celadores-Guardamuelles, aprobados en el concurso-oposición, cuya convocatoria se publicó en el «Boletín Oficial del Estado» número 166, de 12 de julio de 1972.

Como resultado del concurso-oposición libre, anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 166, de 12 de julio de 1972, para proveer cuatro plazas de Celadores-Guardamuelles al servicio de este Organismo, y realizado el periodo de prácticas a que se refiere la base 10 de la correspondiente convocatoria,

Esta Junta, cumplimentando las vigentes disposiciones, de conformidad con el artículo 7.º, apartado pl, de la Ley de 20 de junio de 1968 y de acuerdo con la propuesta del Tribunal designado para juzgar el referido concurso-oposición, ha resuelto nombrar, con carácter definitivo, Celadores-Guardamuelles de este Organismo a los siguientes señores, a partir del día 6 de noviembre de 1973.

Argelio Barrada Ferrando.
Manuel José Insa Viciano.
Salvador Claramunt Castelló.
Mariano Herrero Salesa.

Castellón, 10 de enero de 1974.—El Presidente, Joaquín Tárraga Mor.—313-E.

RESOLUCION del Servicio de Publicaciones por la que se enumeran los opositores que han sido nombrados para ocupar las plazas definidas en el concurso-oposición convocado por orden de 28 de diciembre de 1972.

De conformidad con la base 10.1 de la convocatoria inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 309 del 26 de diciembre de 1972, a continuación se relacionan los concursantes que han sido nombrados por el ilustrísimo señor Subsecretario del Departamento a propuesta del Tribunal calificador para ocupar las plazas convocadas:

Don José Manuel Gil Alisedo, para la plaza de Delineante Calcedor.

Doña Josefa Plaza Ortiz, para la plaza de Auxiliar administrativo.

Don Fulgencio Rivas Colao, para la plaza de Ordenanza-mozo.

Madrid, 2 de enero de 1974.—El Director del Servicio, Juan Cabrera de Torres.—431-E.

RESOLUCION del Servicio de Publicaciones por la que se enumeran los opositores que han sido nombrados para ocupar las plazas definidas en el concurso-oposición convocado por orden de 27 de enero de 1973.

De conformidad con la base 10.1 de la convocatoria inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 24, del 27 de enero de 1973, a continuación se relacionan los concursantes que han

sido nombrados por el ilustrísimo señor Subsecretario del Departamento, a propuesta del Tribunal calificador para ocupar las plazas convocadas:

Don Ricardo Lizcano Cenjor, para la plaza de Redactor.
Don Luis Hernández Monendez, para la plaza de Portero-Ordenanza.

Madrid, 2 de enero de 1974.—El Director del Servicio, Juan Cabrera de Torres.—430-E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION del Patronato de Casas por la que se eleva a definitiva la relación provisional de aspirantes para cubrir una plaza de Funcionario Técnico en la plantilla de dicho Organismo.

Finalizado el plazo reglamentario para formular reclamación respecto a los aspirantes admitidos de oposición libre para cubrir una plaza de Funcionario Técnico en la plantilla del Patronato de Casas del Ministerio de Educación y Ciencia (Resolución de 24 de octubre de 1973, «Boletín Oficial del Estado» de 10 de noviembre), sin que se haya presentado ningún escrito al respecto,

Esta Subsecretaría-Presidencia ha dispuesto elevar a definitiva la correspondiente relación del único aspirante, don Juan Miguel Canto Tejedor.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 28 de diciembre de 1973.—El Subsecretario-Presidente, Rafael Mendizábal Allende.

Sr. Gerente del Patronato de Casas del Ministerio de Educación y Ciencia.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Orense por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso de méritos convocado para cubrir una plaza de Ingeniero Agrónomo.

El ilustrísimo señor Presidente de la excelentísima Diputación Provincial de Orense, don Eduardo Olano Gurriarán, en virtud de las facultades que le atribuye el acuerdo adoptado por la Corporación Provincial en sesión de 26 de septiembre de 1973, acordó declarar admitidos al concurso de méritos convocado para cubrir una plaza de Ingeniero Agrónomo, vacante en la plantilla de personal de la excelentísima Diputación Provincial, a los opositores siguientes:

Admitidos

Don Antonio José Molina Sieso.
Don Angel Rubin Fernández.
Don Aurelio Agut Molner.
Don Juan Francisco Fernández López.
Don Felipe Mittelbrum García.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento, y en especial de los interesados, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 7.º del Decreto de 10 de mayo de 1957 y Reglamento de Oposiciones y Concursos de 27 de junio de 1968 y demás normas de aplicación.

Orense, 14 de enero de 1974.—El Presidente.—512-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Vizcaya referente al concurso para la provisión en propiedad de una plaza de Arquitecto Director de los Servicios.

Por resolución de la fecha, esta Presidencia ha resuelto aprobar la siguiente lista provisional de admitidos y excluidos:

A) Admitidos

- 1.º Don Manuel Zayas Arancibia.
- 2.º Don José Cruz Erice Apraiz.